

Fritz Stenger GmbH  
Hauptstraße 7  
63872 Heimbuchenthal

Hösbach, 26.04.2021

Liebes Fritz Stenger Team,

wir möchten uns ganz herzlich bei Euch allen bedanken - wir sind immer noch sprachlos, wie stressfrei unser Hausbau verlief und dass wir in diesen besonderen Zeiten nach nur 9 Monaten Bauzeit bereits in den eigenen 4 Wänden wohnen dürfen.

Wir sind damals auf Umwegen zu Fritz Stenger gekommen – letztendlich hat uns der Baufamiliientag so begeistert und überzeugt, dass wir am liebsten sofort einen Vertrag unterzeichnet hätten. Für uns war von vorneherein eine ökologische und gesunde Bauweise wichtig, wir wollten stressfrei bauen und wir legten großen Wert auf eine planungssichere Kostenkalkulation, da wir auf keinen Fall nachfinanzieren wollten.

Unsere Erwartungen wurden am Ende weit übertroffen. Während der Planungsphase fanden intensive Vorbereitungsgespräche bzgl. Gestaltung, Kostenkalkulation etc. statt – auch hier haben wir uns immer rundum verstanden und abgeholt gefühlt.

Während der Bauphase selbst fragten wir uns dann tatsächlich manchmal ob wir überhaupt bauen, so problemlos, entspannt und reibungslos wie alles verlief. Für unsere Eigenleistungen bekamen wir eine top Beschreibung und alle Materialien wurden bereits auf die jeweiligen Etagen verteilt.

Die Partnerhandwerker waren alle wahnsinnig freundlich, haben sehr ordentlich und sauber gearbeitet – wir können jeden einzelnen von ihnen wärmstens weiterempfehlen. Die Koordination zwischen Fritz Stenger, den Partnerhandwerkern und uns lief wie am Schnürchen – teilweise waren die Handwerker sogar vor Bauzeitenplan vor Ort bzw. fertig mit ihren Arbeiten. Kleinigkeiten, die tatsächlich nicht großartig nennenswert sind, wurden direkt ausgebessert und gelöst. Auch die Kostenkalkulation ging am Ende genau auf. Wir hätten sogar noch etwas Luft gehabt, wenn wir nicht noch ein paar Zusatzleistungen beauftragt hätten 😊.

Das Wohnklima im Haus ist einfach fantastisch. Alles duftet nach Holz und wir fühlen uns rundum wohl und geborgen – um ehrlich zu sein fühlen wir uns tagtäglich wie im Urlaub.

Ein großes Dankschön nochmals an Euch – Ihr seid ein großartiges Team.

Herzliche Grüße

Familie Imhof